

Instituto de Altos Estudios Nacionales. REVISTA DE TEMAS DE SEGURIDAD Y DESARROLLO. No. 17: 1966.

Contenido:

“Con el presente número, la revista “Temas de Seguridad y Desarrollo”, órgano de nuestro Instituto, pone a disposición de la comunidad académica una muestra del pensamiento político, económico y sicosocial que, con la participación de estudiosos en cada una de esas áreas, contribuye a fortalecer el conocimiento de los cursantes y a optimizar su capacidad para analizar la Situación Nacional e Internacional y determinar los efectos que tienen en el desenvolvimiento de nuestro Estado... Este órgano de difusión del pensamiento deseamos que se constituya en un medio de enlace con todos los organismos académicos nacionales e internacionales y en una forma de mejorar la capacidad de nuestra Centro de Investigación” (Presentación de la revista a cargo del GRAB. Jaime Antonio Buitrón).

“Nuestro país no logra superar los grandes problemas socio-económicos y político-culturales, la gente vive decepcionada y angustiada al constatar que políticos y gobernantes no han solucionado las necesidades básicas que les permita una vida digna, la inseguridad actual es evidente y están presentes antagonismos y presiones tanto internas como externas, que ponen en riesgo la seguridad y el desarrollo de la Nación ecuatoriana; por ello el IAEN... viene publicando periódicamente *Temas de Seguridad y Desarrollo*, donde se recogen la opinión y criterios de los directivos, asesores, diplomados y personalidades invitadas...” (Introducción en esta revista No. 17, a cargo del Crnel. EMC Jorge Hernández F.)

En esta oportunidad se reproducen, entre otros artículos de autores especializados, los trabajos de Jaime Moncayo García (Descripción Analítica del Contexto Internacional a partir de 1945) y de Eduardo Santos Alvite (El Concepto de la Seguridad Humana), quienes, en su momento, integraron el Servicio Exterior ecuatoriano. (LNR)

Fuente: ‘Temas de Seguridad y Desarrollo 17’, Apoyo Académico del IAEN. Quito, 1966.